



## El Patio Herreriano compartirá con el Moma de Nueva York una exposición

**MADRID.** A. Paniagua

Un grupo de artistas españoles e iberoamericanos expondrá en el museo neoyorquino Moma, gracias a una iniciativa del Ministerio de Asuntos Exteriores. *The Royal Trip... by the Arts* es el título de la muestra, cuya inauguración está prevista para el próximo mes de octubre. Las obras que se exhibirán corresponden a los creadores hispanos más representativos del arte contemporáneo. Después de Nueva York, la exposición viajará a Valladolid y Sao Paulo según anunció el secretario de Estado de Cooperación Internacional, Miguel Angel Cortés.

El comisario, el suizo Harald Szeemann, ha seleccionado obras de 21 autores, entre los que destacan Antoni Abad, Ana Laura Aláez, Pilar Albarracín, Tania Bruguera, Carles Congost, Carmela García, el colectivo El Perro, Cristina García Rodero, Alicia Martín, Santiago Sierra, Juan Muñoz, Priscila Monge, Sergio Prego, Mateo Maté, Néstor Torres, Eulalia Valldosera y Javier Velasco. La muestra cuenta con la colaboración de la Junta de Castilla y León. En los meses de enero y febrero del 2004 se verá en el Patio Herreriano de Valladolid.